



DER KOPFLOSE TEMPELRITTER

Neben dem altherwürdigen Pulverturm, direkt an der größten Prager Kreuzung, steht ein imposantes Gebäude, das einst den Namen Prager Repräsentationshaus erhielt. Es protzt hier mit seinen Kuppeln, Küppelchen und Rundungen, seine Fassade ist mit allerlei Zierat und Firlefanz beklebt wie ein Zirkus, Karussell oder Schaubude, die von der letzten Kirmes zurückgeblieben ist. In ein paar Jahrhunderten mausert es sich vielleicht zu einem historischen Gebäude, doch heute fragt so mancher, wie so ein kokettes Bauwerk in die Nachbarschaft von Kirchen, Kasernen, Ämtern, Banken und anderen gravitätischen Gebäuden gesetzt werden konnte, vom altherwürdigen Pulverturm dicht an seiner Seite ganz zu schweigen. Auf diese Frage kann ich nur sagen, daß daran der kopflose Tempelritter schuld ist.